



Unser Förderer

„Bildungsinsel im Arnulfpark“ wird gefördert von der Stadtwerke München (SWM) Bildungsstiftung „Chancen ermöglichen - Erfolge erleben“.

Bildung ist ein Schlüssel für eine zukunftsfähige Stadtgesellschaft. Die SWM wollen für München einen Beitrag leisten, Begabungen und Talente auf allen Ebenen zu entwickeln und Benachteiligungen auszugleichen. Die SWM Bildungsstiftung fördert gezielt junge Menschen, um ihnen Leistung und Erfolg zu ermöglichen.

Damit ergänzt und erweitert die SWM Bildungsstiftung die Aktivitäten der öffentlichen Hand. Die SWM Bildungsstiftung will jungen Menschen zusätzliche Unterstützung bieten, ihre Fähigkeiten zu entfalten. Dies umfasst persönliche Förderung genauso wie die Stärkung ihres Umfelds.

Das Projekt „Bildungsinsel im Arnulfpark“ wird von der Stadtwerke München (SWM) Bildungsstiftung finanziert, ist jedoch auf das Engagement der freiwilligen Helfer und auf Spenden angewiesen.



Sie finden uns

im Bewohnertreff im Arnulfpark
Arnulfstraße 43
80636 München
Ansprechpartnerin: Anita Sujbert
Tel. 089/46 133 14 14
Fax 089/46 133 14 15
bia@verein-fuer-sozialarbeit.de

Sie erreichen uns mit der S-Bahn bis Donnersberger/Hackerbrücke, dann zu Fuß noch ca. 10 Min. oder mit der Tram 16 Richtung Romanplatz/Tram 17 Richtung Amalienburgstr. bis Haltestelle Mars- oder Deroysstraße, dann zu Fuß noch ca. 5 Min.

Wir arbeiten insbesondere mit folgenden Einrichtungen zusammen:

Grundschule an der Blütenburgstraße, Grundschule an der Hirschbergstraße, Grundschule Südliche Auffahrtsallee, Schule zur Sprachförderung Stielersstr. 6, Sozialbürgerhaus Mitte, Freiwilligen-Agentur Tatendrang, Caritas Freiwilligen-Zentrum München Innenstadt, Pfarrverband München Neuhausen St. Vinzenz und St. Clemens, Stadtbibliothek Nymphenburg und Stadtbibliothek Neuhausen



Ein Angebot des Verein für Sozialarbeit e.V.

Winzererstr. 90, 80797 München
Fon 089/126650-0, www.verein-fuer-sozialarbeit.de
Spendenkonto: Bank für Sozialwirtschaft
Konto 782 48 05, BLZ 700 205 00



Bildungsinsel im Arnulfpark



Wer wir sind

Das Projekt „Bildungsinsel im Arnulfpark“ ist ein Angebot des Verein für Sozialarbeit e. V. (VFS), der unter dem Motto „Hilfe zur Selbsthilfe“ ein breites Spektrum differenzierter und integrierter Maßnahmen für Kinder, Jugendliche, junge Erwachsene und deren Familien anbietet.

Das Projekt „Bildungsinsel im Arnulfpark“ richtet sich an Grundschul Kinder, deren Familien und ehrenamtlich engagierte Personen. Grundschul Kinder werden in ihrer Entwicklung durch Bildungspatenschaften unterstützt. Jeder Pate unterstützt ein Kind mindestens einmal in der Woche auf längere Zeit. Wöchentlich einmal finden die Gruppenangebote für Patenkinder statt. Die Eltern werden in das Projekt „Bildungsinsel im Arnulfpark“ aktiv mit einbezogen.

Was uns wichtig ist

Akzeptanz, Wertschätzung, Einfühlungsvermögen und Anerkennung sind grundlegende Voraussetzungen für unsere Arbeit.

Die Interessen und Bedürfnisse, sowie die Ressourcen des Kindes stehen bei uns im Vordergrund.

Die ehrenamtlichen Paten bauen mit dem Kind und dessen Familie eine vertrauensvolle Beziehung auf. Wenn die Kinder eine sichere Bindung zu dem Bildungspaten haben, fällt ihnen das Lernen leichter. Diese sichere und verlässliche Beziehung ist die Basis für die Förderung und Stärkung der persönlichen Ressourcen der Kinder.

Die Eltern und die Bildungspaten werden regelmäßig durch unsere Mitarbeiter des Verein für Sozialarbeit e.V. begleitet und unterstützt. Dabei legen wir viel Wert auf eine gute Zusammenarbeit zwischen dem Kind, dem Bildungspaten, den Eltern und den Klassenlehrern bzw. Rektoren.



Wie wir arbeiten

- regelmäßige fachliche Anleitung, Begleitung und Unterstützung
- Lebensweltorientierung
- individuelle Ressourcenorientierung
- Bedarfsorientierung
- intensive Einzelbetreuung bzw. Gruppenarbeit und Netzwerkarbeit
- regelmäßiges Austauschtreffen für Paten
- regelmäßige Gruppenaktivitäten für Patenkinder im musisch-kreativen, naturwissenschaftlich-technischen Bereich
- erlebnispädagogische Aktionen